
 
【生徒の感想】 

・卒業生の話を聞いてすごくためになりました。学校によってもいろいろな学部や学科が

あり、選ぶのに時間がかかりそうなので、今から真剣に考えていきたいと思いました。ま

た、授業中にしっかりメモを書くことだったり、ボランティアや検定試験を受けることだ

ったり、自分が行きたいところに入学するために、自ら努力して行動することが大切なの

だということが分かりました。 

 

・進路は早いうちに決めた方がよいと思いました。早く決めた方が、受験勉強や面接の練

習などができて、自信がつくかもしれないと思ったからです。また、「やりたいことはい

つ決まるか分からない」という言葉が印象に残りました。私は将来就きたい職業があり、

大学に行きたいのですが、大学に入ってからではなく、高校のうちからもっとはっきりと

やりたいことを見つけたいと思いました。 

 

・１、2 年は将来を決める一手となる重要な期間で、何かをやっておくことが大切だとい

うことを実感しました。進学ばかりでなく、職業に就いて新しい何かを発見するというの

も良いなと感じました。自分のペースで、様々なことを体験しながら、進路をしっかり決

めようと思いました。それから、「もう無理だ」と諦めることなく、今から対策していこ

うと思いました。 

 


